

## Qualitätspolitik

Die KSK Industrielackierungen GmbH & Co. KG stellt, am Standort Geilenkirchen, hochwertig veredelte Oberflächen für die Automobilindustrie her.

Die Kundenzufriedenheit und Zufriedenheit aller interessierten Parteien hat bei KSK oberste Priorität. Das wird durch optimale Prozesse, den Einsatz und die Einbeziehung aller Mitarbeiter und die Erfüllung aller an uns gestellten Forderungen erreicht. Die Einhaltung der mit dem Kunden vereinbarten Produktqualität steht dabei im Vordergrund. Ein weiterer Aspekt sind termin- und mengengerechte Auslieferungen, sowie marktgerechte Preise. Gleichzeitig wird die Einhaltung der gesetzlichen und behördlichen Auflagen als Mindestanforderung angesehen.

All diese Vorhaben unterstützen und optimieren wir durch unseren kontinuierlichen Verbesserungsprozess.



**Egbert Symens**  
Geschäftsführender  
Gesellschafter



**Thomas Mertes**  
Geschäftsführer